

Boletín Número 12  
Toluca, México, a 15 de julio de 2013.

## **CONCLUYÓ CON ÉXITO “CURSO DE EQUIDAD DE GÉNERO” EN EL IEEM**

- Fue impartido por catedráticos de la Federación de Asociaciones Autónomas del Personal Académico de la Universidad Autónoma del Estado de México (FAAPUAEM), a servidores públicos electorales del IEEM.

El interés que han tenido las mujeres porque se reconozcan sus derechos políticos ha llevado a que en la actualidad los estudiosos y especialistas orienten su mirada a reflexionar sobre la construcción de las asignaciones de género en el hombre, afirmó la Dra. América Luna García, al abordar el tema “Nuevas masculinidades”, en el marco del “Curso Equidad de Género” que impartieron catedráticos de la Federación de Asociaciones Autónomas del Personal Académico de la Universidad Autónoma del Estado de México (FAAPUAEM), a servidores públicos electorales del Instituto Electoral del Estado de México.

Al desarrollar el último módulo del Curso que fue impulsado por la Secretaría Ejecutiva General del IEEM, a cargo de Francisco Javier López Corral, Luna García explicó un amplio contexto sobre la lucha que las mujeres han llevado a cabo en la búsqueda de condiciones de igualdad, la cual ha sido de tales dimensiones que se le considera como la revolución cultural más importante del siglo XX, debido a su inserción en el trabajo remunerado, en la política, las artes, las ciencias y en la educación, de modo que al avanzar en este proceso, ahora también la construcción de la masculinidad es objeto de estudio.

Después de explicar la forma en que se han construido los roles que debe cumplir el hombre en la sociedad, explicó que en las nuevas condiciones en que se vive, dichos roles se encaminan a formular una nueva identidad del hombre a partir de la necesidad de mayor equidad entre ambos sexos, por lo que se deben definir políticas en distintos ámbitos sociales, políticos y económicos en los que ambos participan, a partir de compartir el poder político o repartir las cargas de responsabilidad en el cuidado de la familia, entre otras tareas.

Esta actividad académica tuvo como sede el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto, en donde al concluir el quinto módulo se efectuó la ceremonia de clausura encabezada por el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval y por Víctor Manuel Pineda Gutiérrez, Secretario General de la FAAPUAEM, quienes estuvieron acompañados por Sayonara Flores

Palacios, Subdirectora adscrita a la Secretaría Ejecutiva General del IEEM y por Rosa María Hernández Ramírez, Secretaria de Equidad de Género de FAAPAUAEM.

Jesús Castillo Sandoval agradeció las aportaciones que se realizaron a fin de complementar la formación de los servidores públicos electorales del IEEM y señaló que la equidad de género representa el respeto a los derechos de los seres humanos y la tolerancia a las diferencias como mujeres y hombres, quienes deben tener igualdad de oportunidades en el ámbito social, político, económico, laboral y de desarrollo, pues la desigualdad es una problemática que, si bien registra avances, es necesario sumar esfuerzos para superar algunos paradigmas y lograr condiciones reales de equidad entre ambos géneros.

Por su parte, Víctor Manuel Pineda Gutiérrez afirmó que a lo largo del curso se realizó un interesante intercambio de conocimientos y experiencias que van a enriquecer los trabajos que los catedráticos de la FAAPAUAEM llevan a cabo en la materia, pues se busca establecer un nuevo modelo de vida desde la perspectiva de equidad de género.

Durante cada uno de los módulos, los servidores públicos electorales del IEEM que participaron reflexionaron sobre los temas expuestos, para con ello, contribuir a un proceso de retroalimentación que proyecte nuevos escenarios y perspectivas que puedan fortalecer el modelo democrático de nuestra entidad y del país.

Asimismo, se refrendó el compromiso interinstitucional para que, tanto el IEEM como la FAAPAUAEM, impulsen en el ámbito de sus competencias y funciones, las condiciones para establecer foros que permitan analizar y reflexionar en torno de nuestro desarrollo democrático, así como aportar conocimientos que permitan a los servidores públicos electorales del Instituto fortalecer su desarrollo profesional.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***

**Unidad de Comunicación Social**